

Cavani, le 8 Juillet 2024

Collectif Citoyen du Quartier de Cavani

Objet : "Cavani interpelle les autorités et toute la population de Mayotte face à une situation toujours insoutenable dans le quartier"

Le Collectif Citoyen de Cavani réagit suite au courrier de l'Elysé en réponse à la pétition du 16 mai signée par plus de 1600 habitants du quartier. Comme prévu, le collectif annonce une série d'actions pour interpeller les autorités et sensibiliser la population de Mayotte face à une situation toujours aussi préoccupante dans le quartier.

La réponse faite au maire de Mamoudzou, bien que polie, manque cruellement de concrétude et de mesures tangibles. Les habitants de Cavani ne peuvent se satisfaire de simples assurances d'attention. Cette situation migratoire et sanitaire exige des actions immédiates et des solutions pratiques, et non de vaines promesses.

Nous avons besoin de voir des résultats concrets sur le terrain : des solutions d'hébergement pour ces familles sans abri, des mesures d'hygiène et de sécurité renforcées, et une communication transparente et régulière sur les actions entreprises.

Actions prévues :

1. **Blocage des accès routiers au quartier** : En guise de protestation et pour attirer l'attention sur l'urgence de la situation, le collectif prévoit de bloquer les accès routiers au quartier de Cavani.
2. **Action juridique** : Le Collectif citoyen de Cavani envisage une action juridique en responsabilité administrative contre l'État.

Situation actuelle :

- La rue du Stade (Boulevard Marcel Henry), axe principal du quartier avec un passage important, est actuellement dans un état critique. Le sentiment d'insécurité augmente, les risques sanitaires sont omniprésents, et la circulation des piétons et des véhicules est entravée. Cette situation a un impact négatif considérable sur la qualité de vie des résidents et sur l'attractivité de notre quartier.
- Conditions de vie des familles : De nombreuses familles, y compris des femmes et des enfants, continuent de vivre dans la rue. Cette situation crée de sérieux problèmes d'hygiène devant les bâtiments et commerces, avec des odeurs incommodantes qui perturbent la vie quotidienne.
- Foire commerçante : La foire commerçante annuelle, prévue avant la rentrée sur une durée de dix jours, risque de ne pas se faire à cause de l'inaccessibilité actuelle du parking destiné à cet événement important pour le quartier.

Le Collectif Citoyen du Quartier de Cavani invite tous les résidents, commerçants, et parties prenantes à se mobiliser pour restaurer la dignité et la qualité de vie dans le quartier.